



17. April 2019

## Medienmitteilung

# Grüne und EVP bilden weiterhin eine Fraktionsgemeinschaft

**Nach erfolgreichen vier Jahren setzen die Grünen und die EVP Baselland ihre Fraktionsgemeinschaft im Landrat fort.**

Die sowohl auf persönlicher wie auch inhaltlicher Ebene sehr gut funktionierende Fraktionsgemeinschaft zwischen der EVP und den Grünen Baselland wird für die Legislatur ab Sommer 2019 weitergeführt. Beide Seiten haben die gemeinsame Arbeit geschätzt und freuen sich auf das weitere gemeinsame Politisieren im Parlament. Mit 14 Sitzen der Grünen und 4 Sitzen der EVP wird die Fraktion neu 18 Sitze innehaben.

Fraktionspräsident Klaus Kirchmayr sagt: «Die wertschätzende Kommunikation und vertrauensvolle, sehr verlässliche Zusammenarbeit war in den letzten vier Jahren für uns ein Gewinn. Wir freuen uns sehr auf die Weiterführung der Zusammenarbeit».

«Als EVP ist uns Kontinuität und Verlässlichkeit sehr wichtig, weshalb wir die gute und erfolgreiche Zusammenarbeit mit den Grünen nicht gegen andere, durchaus auch valable Varianten, tauschen wollten», meint Vize-Fraktionspräsidentin Sara Fritz.

## Kontakte

Klaus Kirchmayr, Fraktionspräsident Grüne/EVP, 079 320 87 40  
Sara Fritz, Vize-Fraktionspräsidentin Grüne/EVP, 079 814 61 69